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ATA Nº 104 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

 

Aos trinta e um dias do mês de julho de dois mil e vinte e três às 10h00minutos (dez horas), aconteceu a 

reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa CMPDI, na Sala de Reuniões da 

Secretaria do Desenvolvimento Social, situada na Rua Ernani Cotrin, nº 167, centro, Capivari de 

Baixo/SC, onde estiveram presentes os seguintes representantes a Sra. Gisele Nascimento Costa 

Constantino (Representante da SANC); PE. José Eduardo Bittencourt (Representante do Credo 

Religioso); Sra. Iracema Medeiros (Representante do Grupo Unidos da Terceira Idade); Deisi Cristina dos 

Santos (Representante da Secretaria de Saúde); Felipe Pessoa Martins (Representante da Secretaria de 

Infraestrutura); Dafna Rodrigues (Representante da Associação Jorge Lacerda), Hamilton G. Vargas 

(Representante da APAE) Saray Battistella (Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social), 

Luana de Andrade (Representando a Prefeita), Tayse Alves (Secretária Municipal de Desenvolvimento 

Social), Ellen L. Moraes e Josiane Aparecida Alves da Silva V. (Representando a Vigilância Sanitária), 

Vitor Brasil (médico da Cidade de Curitiba e técnico do Projeto da SANC) e Rosália Liberato (Secretária 

executiva deste conselho). Iniciada a reunião o Padre Eduardo fez uma oração e ato contínuo a 

presidente, Saray Battistella deu boas vindas, juntamente com a Secretária de Desenvolvimento Social e 

agradeceu a presença do médico gerentologista, o qual participa do Projeto desenvolvido pela SANC. 

Presidente ainda agradeceu a participação das senhoras Josiane e Ellen representante da vigilância 

sanitária. Dado o inicio ao trabalho a Senhora Gisele, representante da SANC apresentou a empresa 

Centro de Apoio ao Idoso a qual apresentou a todos os conselheiros o projeto arquitetônico a ser 

desenvolvido futuramente em nosso município. Tal projeto contempla a oferta de serviço para longa 

permanência, bem como centro dia para idoso. A apresentação constituiu em informar os conselheiros 

que de que o projeto arquitetônico apresentado através da planta baixa contém vários blocos, a saber: 

multiuso, bloco longa permanência para aqueles idosos que irão residir na instituição, bloco quatro que 

seria as oficinas. Foi questionado quanto ao terreno e após explanação do projeto detalhado e de elencar 

as necessidades o Senhor Pe Eduardo informou que que primeiramente pretende adquirir o terreno 

através de uma possível doação da CSN ou até uma proposta para a prefeitura para posterior angariar 

recursos para a construção. O Senhor Vitor Brasil falou que o projeto é importante e precisa-se pensar 

cada vez mais em projetos para essa idade – idosos, assim como capacitar pessoas para trabalhar com 

esse público.  Senhor Vitor Brasil agradeceu o espaço e informou sobre o projeto desenvolvido pela 

SANC do cuidado com o cuidador. Senhor Vitor Brasil relatou aos presentes que enquanto médico 

conseguia dar uma qualidade de vida a sua mãe, pois tem conhecimento na área, entretanto, nem todos 

têm, e é necessário pensar já nesse publico. Dando continuidade na reunião foi dada a palavra para as 

representantes da vigilância sanitária, Senhora Ellen e Josiane que descreveram sobre das inspeções da 

instituição Nosso Lar e das irregularidades encontradas lá quando da vistoria com o Ministério Público. 

Josiane ainda relatou que durante uma das inspeções o faltou oxigênio para um idoso acolhido o qual 

poderia redundar em morte. Josiane e Ellen elencaram outras irregularidades como falta de 

documentação mínima exigida como alvará de funcionamento e forma de utilização de sonda de alimento. 

Josiana ainda relatou outras ocorrências envolvendo a instituição nosso lar, bem como de que uma idosa 

precisou ser encaminhada ao hospital devido ao quadro de saúde debilitado. Dando continuidade a 

Senhora Saray informou aos conselheiros presentes das denúncias recebidas de idosos e de que foram 

encaminhados ao Centro de Referência Especializado de Assistência Social – CREAS. Senhora Gisele 
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solicitou que a vigilância sanitária participasse com maior frequência do conselho diante dos 

esclarecimentos realizados na presente reunião. Senhor Vitor Brasil e sua esposa agradeceram a 

acolhida e solicitaram saída, pois precisavam retorna a sua cidade de origem – Curitiba. Presidente ainda 

trouxe a conhecimento dos conselheiros dos relatórios confeccionados pelos representantes deste 

Conselho quando participaram das vistorias com a Vigilância Sanitária e Ministério Público, informou 

ainda do último relatório confeccionado por Gisele e Saray. Próxima pauta referente a readequação do 

projeto da AJL. Dafna descreve que enviou por e-mail. Gisele descreve que há dúvidas sobre a 

contratação de quinze mil com valores não há projeto inicial. Dafna descreve que compreende e que está 

acostumada a receber valores acima e que para alterarem porque é do parque, por acharem que pertence 

a Diamante, mas que a empresa é a AJL. Saray passa para próxima pauta sobre apresentar cronograma 

de atividades do projeto saúdo dos olhos da AJL e deliberar para a comissão de normas. Ainda foi 

deliberado e discutido sobre a necessidade de contratação de uma assessoria espacial para atualizar as 

leis, normas e documentações necessárias do conselho. Reunião encerrada as 12horas e 14 minutos, eu 

Saray Battistella lavrei a presente ata que após lida e aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

 

 


